



MAI - JUIN 2023
ART MAG #14
F. 8,32 €

ART MAG

ART MAG

LE MAGAZINE DE L'ART CONTEMPORAIN
/ THE MAGAZINE OF CONTEMPORARY ART

HOPARE

**REND HOMMAGE
A BASELITZ**



Le salon NICE ART EXPO : une explosion de créativité et de découvertes artistiques lors de sa deuxième édition

NICE ART EXPO : an explosion of creativity and artistic discoveries during its second edition

La deuxième édition du salon NICE ART EXPO a été un grand succès avec la participation de 200 artistes et galeries renommées. Le salon a attiré près de 12 000 visiteurs et a proposé des animations variées, notamment des rencontres, des conférences et des tables rondes sur l'art contemporain. Le concours « Jeunes Talents de l'Art Contemporain » a récompensé Tristan Alexandre parmi 240 candidats. La prochaine édition du salon aura lieu les 12, 13 et 14 avril 2024 sur la Côte d'Azur. Il est également à noter que deux nouvelles éditions du salon seront organisées, une au Mans du 9 au 11 juin 2023, et une autre à Perpignan du 6 au 8 octobre 2023. Ces événements offrent une excellente occasion de découvrir de nouveaux talents de l'art contemporain et de rencontrer des artistes et des professionnels.



Dana PONTHER & Thomas LEMAIRE, créateurs des salons NAE



Auguste VEROLA, conseiller départemental (06) ;
Laurence JENK, artiste marraine 2023, Bernard
CHAIX, conseiller départemental (06)

🇬🇧 The second edition of the NICE ART EXPO fair was a great success with the participation of 200 artists and renowned galleries. The fair attracted nearly 12,000 visitors and offered a variety of activities, including meetings, conferences and round tables on contemporary art. The "Young Talents in Contemporary Art" competition rewarded Tristan Alexandre among 240 candidates. The next edition of the fair will take place on 12, 13 and 14 April 2024 on the Côte d'Azur. It should also be noted that two new editions of the fair will be organised, one in Le Mans from 9 to 11 June 2023, and another in Perpignan from 6 to 8 October 2023. These events offer an excellent opportunity to discover new talents in contemporary art and to meet artists and professionals.



Vega Vénusie



Django



Katja Lumpe

